

# Realschule Hausberge

## der Stadt Porta Westfalica

Ganztagsrealschule mit bilinguaem Zweig



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

auch an unserer Schule sind nun vereinzelt Personen auf das sog. Corona-Virus (SARS-CoV-2) positiv getestet worden.

Bei SARS-CoV-2 handelt es sich um ein weltweit verbreitetes Virus, das bei Infizierten zu Atemwegserkrankungen und grippeähnlichen Symptomen führen kann.

Wie geht es weiter?

Die Kontaktpersonen der 1. Kategorie werden von uns benachrichtigt und begeben sich - erst auf unsere Aufforderung hin - in Quarantäne.

Die Kontaktpersonen der 2. Kategorie werden ebenfalls benachrichtigt, der Schulbesuch ist hier aber weiterhin möglich.

Bitte erinnern Sie alle Ihre Kinder noch einmal an die Wichtigkeit des Einhaltens der Hygieneregeln:

- Abstand halten!
- Mund-Nasen-Bedeckung konsequent tragen (auch im Unterricht)!
- regelmäßiges Händewaschen!

Sollten Sie oder Ihre Kinder Symptome entwickeln (z.B. Fieber, Husten, Geschmacks-/Geruchsverlust), melden Sie sich bitte zur weiteren Abklärung bei Ihrem Hausarzt.

Lassen Sie Ihr Kind mit Erkältungssymptomen für mindestens 24 Stunden zuhause zur weiteren Beobachtung und informieren Sie die/den Klassenlehrer/-in.

Um die Zeit bis zu den Weihnachtsferien gut überstehen zu können, bedarf es der Disziplin und eines verantwortungsvollen Umgangs aller mit den Regelungen, so dass der Schulbetrieb im Präsenzunterricht weiterhin aufrechterhalten werden kann.

Bleiben Sie gesund!

Barbara Rottmann  
Schulleiterin